

expliqua en deux mots le mystère du jour. *Verbum caro factum est* ; le Verbe s'est fait chair ; mais il ne s'est abaissé jusqu'à nous que pour venir nous prendre, et nous élever jusqu'à lui ; Dieu, en se faisant homme, a fait l'homme-Dieu : mais ce mystère, absolu dans sa personne est réalisé en un sens et par proportion dans l'humanité toutentière, suivant l'admirable doctrine des Pères.

Le Salut suivit, avec la lecture faite en chaire par M. le curé, de la protestation de Tempérance émanée de Mgr. de Montréal, et qui résume l'esprit et les engagements de notre belle Association : puis le chant du *Te Deum* et la Bénédiction. Avec l'autorisation de Monseigneur, pour assurer l'existence de cette Société et perpétuer les fruits de notre belle retraite, une Assemblée dite de *Tempérance* aura lieu désormais tous les seconds Dimanches du mois à 7 h. du soir, dans notre Eglise Paroissiale.

Pour fortifier encor d'avantage l'œuvre de l'Association, en appelant à la soutenir dans leurs maisons, les mères de famille et les jeunes personnes, le Saint Prélat avait donné vers la fin de la retraite, un sermon spécial pour les Dames. La formule d'engagement rédigée pour celles-ci et qui suit, est comme le fond de ce qui avait été proposé à tous hommes et femmes, et à quoi tous se sont engagés.

Association de zèle des Mères de familles et des jeunes personnes.

Touché des maux effrayants que cause l'intempérance dans les familles, moi
je m'engage : —

1o. Je demande chaque jour, que ce vice infâme n'entre jamais dans la mienne, ou que si malheureusement il y est entré, il en disparaisse bientôt.

2o. Toute ma vie je m'efforcerai de donner l'exemple de la belle vertu de tempérance aux personnes qui m'en-